

# BOSSMAN

## Didukung Empat Partai Politik, Anton-Benny Sinaga Akan Daftar ke Komisi Pemilihan Umum Simalungun

Karmel - [SUMUT.BOSSMAN.CO.ID](http://SUMUT.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 27, 2024 - 22:12



*Pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Simalungun periode 2024-2029, H. Anton Achmad Saragih-Benny Gusman Sinaga*

SIMALUNGUN-Mendapt dukungan dari empat partai politik, H. Anton Achmad

Saragih bersama Benny Gusman Sinaga direncanakan mendaftar ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Simalungun sebagai pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Simalungun periode 2024-2029.

Kepastian tersebut disampaikan oleh Ketua Tim Pemenangan Anton-Benny, Puji Rahmad Harahap usai merampungkan seluruh berkas-berkas dan persyaratan yang dibutuhkan.

"Insha Allah kami bersama partai pengusung akan mendaftarkan paslon Anton-Benny ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Simalungun hari Kamis 29 Agustus 2024," ujar kata Ketua Tim Anton-Benny, Puji Rahmad Harahap, Selasa (27/7/2024).

Puji menjelaskan, seluruh berkas persyaratan paslon telah selesai dipersiapkan. Begitu pula dengan berkas-berkas dukungan partai politik. Dikatakannya, paslon Anton-Benny mengantongi dukungan dari Partai Gerindra, Partai NasDem, Partai Hanura dan Partai Persatuan Pembangunan (PPP).

"Dari sisi administrasi pemilu dukungan parpol sudah memenuhi syarat dan kami siap berkontestasi di Pilkada Simalungun 2024. Insha Allah tidak ada masalah lagi," tegas Puji yang merupakan mantan Komisioner KPU Kabupaten Simalungun.

Terkait jadwal kedatangan dan pendaftaran paslon Anton-Benny, Puji menyebutkan pihaknya akan berkordinasi dengan KPU Kabupaten Simalungun. Dia juga menyebutkan, paslon Anton-Benny akan hadir ke Kantor KPU Kabupaten Simalungun bersama ribuan pendukungnya.

"Kami akan datang bersama para pendukung yang akan mengantarkan dengan tertib. Pada kesempatan ini kami juga mohon doa dan restu dari masyarakat Simalungun, semoga pasangan Anton-Benny akan menjadi pilihan masyarakat," pungkas Puji.(rel)